



# はばたけ立花中

第7号 平成28年7月20日

文責(校長) 古賀 藏

- 【学校教育目標】 豊かな心と夢を持ち、たくましく未来を拓く生徒の育成  
 【本年度の重点目標】 ○ 自分の考えを持ち、表現できる(書く・説明する)生徒の育成  
 ○ 進んであいさつをする生徒の育成

## 4ヶ月を振り返ろう。そして、有意義な夏休みを!



4月6日の始業式に始まり、入学式・歓迎遠足・部活動発足会・授業開始・体育大会、そして中体連大会等様々な行事や活動がありました。本校の生徒の実態を踏まえて、重点目標を本紙右上に掲示している2点について設定しています。約4ヶ月で自分の言動を振り返り、この重点目標を少しでも達成することができたでしょうか。6月に行いました生徒アンケートでは、「表現できる生徒」は、2.73ポイントで、「あいさつする生徒」は、3.33ポイントでした。このポイントが伸びるように取り組んでいきたいと考えます。人生の中で、中学校生活は一度しかありません。「生徒が、立花中学校に在籍して本当に良かった。」と思えるように、教職員が一致団結して日々取り組んでいます。生徒達も4ヶ月を振り返り、8月25日からの授業開始に繋げて欲しいと思います。

20日で授業が終わり、長い夏休みに入ります。これまでの学校中心の生活から家庭中心の生活に変わります。3年生は自分の進路実現に向けて、学力を付けることはもちろんですが、自分の進路についてしっかり考え、自分の進むべき道を決めて欲しいと思います。夏休みをどのように過ごすかが今後大きく影響してきます。1、2年生は、勉強・部活動・家の手伝い等リズムある生活を過ごしてください。夏休みに『〇〇を頑張る!』と目標を決めて達成して欲しいです。

家庭学習時間調査の7月では、1年生79分、2年生50分、3年生68分でした。5月の時とほぼ同じでした。家庭学習時間が不足していますので、増やすように日々取り組んでください。

最後に、夏休みには深夜徘徊をはじめ、万引き等の問題行動や、生徒が被害者となる事件や水難・交通事故等が起こりやすくなります。とにかく、自分の命や人の命を大切にしてください。学校でも、『夏休みの生活心得』等を通して、十分指導します。ご家庭においても、規則正しい生活を送るとともに、有意義な夏休みになるようにご協力をお願い致します。

### 立花中PTA 携帯・スマホ宣言

携帯・スマホ等については、福岡県の中学校の90%以上の学校が保護者に対して「携帯・スマホ等は持たせない」指導を行っています。しかし、所持率は年々高まっています。

立花中PTAでも、子どもが事件やいじめに巻き込まれないように、**立花中PTA 携帯・スマホ宣言**を作成し、取り組んでいます。これを機会に、ご家庭でも携帯・スマホ等やインターネットの使い方について話し合ってみてください。

## 授業参観・保護者会・地区懇談会

7月15日(金)に授業参観・学年保護者会・地区懇談会を実施しました。今年度、全学年の授業参観では、「人権学習」を行いました。保護者の方も生徒と一緒に人権について考えていただく大事な機会になったと思います。次に各学年保護者会では、4月から7月までの学年の実態を先生方から聞かれて、良い点と課題をご理解頂けたと思います。特に、家庭学習時間については、保護者の皆様の支援とご協力をお願いいたします。ご多用な中にもたくさんの保護者の皆様に参加して頂きました。本当にありがとうございました。

### 1年生の人権学習の様子



## 中体連関係

- 〔陸上競技〕※筑後地区大会 砲丸投げ(4位)深町 祐、砲丸投げ(4位)中村 美桜  
 〔卓球〕・・・男子 団体の部 優勝 筑後地区大会出場、個人は8位までが筑後地区大会出場  
 個人の部 1位:野中 雅志 2位:古賀 大貴 3位:谷川 遼人  
 4位:真鍋 翼 5位:榊永 光希  
 〔女子バレー〕・・・ベスト8で決勝トーナメント敗退  
 〔剣道〕・・・個人戦 2回戦敗退 〔野球〕・・・1回戦敗退

7月6日(水)7日(木)で、八女地区中体連大会が、各会場で行われました。本校も、卓球男女・女子バレーボール・剣道・野球の生徒56名が出場し、日頃の練習の成果を出して、筑後地区大会を目指して頑張りました。3年生は、敗れて引退という結果に終わった人もいます。しかし、仲間と共に2年3ヶ月しっかり汗を流して、励まし合い、支え合ってきた日々は、今後の生活に生きると思えます。また、筑後地区大会や県大会を決めた人たちは、自分やチームの課題を克服する練習を行い、さらに上位の大会への出場を目指してください。期待しています。

### 八女地区バレー大会の様子



## 八女市平和祈念式典への折り鶴作成

毎年、8月6日に平和の広場(星野村)で行われる「平和祈念式典」には、八女市の小中学校児童生徒が作った折り鶴(千羽鶴)が献呈されます。本校も毎年、生徒会を中心に全校生徒で折り鶴を作り、この事業に参加しています。他に、平和学習の取り組みとして、6・23沖縄慰霊の日、8・15終戦記念日、12・8太平洋戦争開戦日など有ります。これらの機会にも、生徒に平和について考えてもらいたいと思います。

### 完成した折り鶴の披露



## 青少年弁論大会



7月16日(土)におこなう八女で、青少年弁論大会がありました。毎年7月は、「社会を明るくする運動」強調月間です。その一環として、八女保護区保護司会を中心に、弁論大会が行われています。出場者は八女地区の中学生や高校生です。本校からは山下南葵さんが出場し、「言葉の壁」という演題で発表しました。

## 健康管理をしよう! 8月の主な行事

- 5日(金) 出校日 平和学習 25日(木) 授業開始  
 21日(日) 資源回収 26日(金) 八女新人水泳大会

